
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 17. Januar 2022, 09:43

Zitat von juninho 

Zitat von Misterfcn 

ob das ganze sinn macht, wenn man eh am stadion draußen alles neu plant
und baut und langfristig die grundstücke am valze verkaufen möchte und man
nur das NLZ dort beherben möchte steht auf einem anderen blatt.

Ich wollts grad sagen: Warum investiert man momentan nichts in ein Vereinsgelände,
das man eh verkaufen will?

Ich komm nicht drauf... 

Is halt auch so a Clubproblem.

Die Verantwortlichen würden halt gern mit dem Vereinsgelände arbeiten und es nicht nur als
totes Kapital in der Bilanz stehen haben.

Die weisen Mitglieder sagen "nix gibts".

Folge, man befasst sich nicht mit Lösungen am Gelände, weil siehe eure Beiträge, aber
anderweitig geht halt auch nix voran, Folge. Nix passiert und man kann wieder nur reagiern
aber nicht handeln.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3624271#post3624271

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3624270#post3624270
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3624259#post3624259
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3624271#post3624271

